
阿見第二地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 阿見台

阿見台自治会内の新し
く造成した区域内の公
園（通称：西公園）に水道
を設置して欲しい。

この公園には、阿見台
自治会以外の子供も
遊具等で元気に楽し
く利用しています。未
来の日本を背負う子
供たちの豊かな心身
を築く為、公園で育ん
で欲しいと願っていま
す。
参考…以前見積り頂
き設置費約60万円で
した。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(都市整備課)

2 阿見台
阿見台地内に防犯カメ
ラを設置して欲しい。

この場所は、押しボタ
ン式の歩道で通学路
としても利用していま
す。交通犯罪の防止の
為と自治会への入り
口でもあり、防犯の為
必要性が高い。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、街頭防犯カメラを設置します。設置後は
行政区と覚書の取り交わしを行い、行政区へ引き渡しい
たしますので以後の管理をお願いいたします。
(生活環境課)

3 西郷
防犯カメラを設置して欲
しい。

〇西郷地区町道
2455号付近の空き
地に設置する。
〇付近に空家が多く、
また自動車整備工場
があり、空き巣及びい
たずらが多い。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。なお、行政区防犯カメラ設置事業補助金を利用する
ことも可能です。
(生活環境課)

4 西郷
公会堂にwi-fiを設置し
て欲しい。

利用者の利便性向上
のため。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(町民活動課)

5 一区南
公会堂への消火器設置
（２本）

公会堂内には、２本の
消火器が設置されて
いたが、いずれも古
く、容器の耐用年数も
過ぎ廃棄したので、新
しい消火器の設置を
要望。

【地域予算で対応】
令和６年度中に消火器を購入いたします。
（防災危機管理課）

6 一区南
助郷一揆顕彰碑敷地内
へのベンチ設置（１台）

現在、助郷一揆顕彰碑
敷地内には、ベンチが
設置されているもの
の、座面が腐食し座れ
る状況にないので、町
の史跡でもある同顕
彰碑敷地内に新しい
ベンチの設置を要望。

【地域予算で対応】
令和6年度中に、ベンチを設置いたします。設置後は行政
区と覚書の取り交わしを行い、行政区へ引き渡しいたし
ますので以後の管理をお願いいたします。
（生涯学習課）



7 一区南
公会堂敷地内への掲示
板設置（１基）

地区内には2か所に
掲示板が設置されて
いるが、公会堂敷地内
の掲示板は、柱の下部
が腐食し補強してどう
にか使用している状
況なので、公会堂敷地
内への掲示板の設置
を要望。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(秘書広聴課)

8 一区北
一区北地域内の道路に
30km/h速度制限の標
識を設置して欲しい。

色付けした道路は、車
どうしのすれ違いさえ
も難しい住宅地内の
狭い道路にもかかわ
らず、朝の通勤時間帯
や夜間など猛スピード
で走り抜ける車もあり
危険なため。

速度規制については、茨城県警察本部の管轄になります
ので、所轄の牛久警察署に要望するにあたり、地域から
の要望書を町に提出していただく必要があります。警察
への速度規制の要望書提出を希望する場合は、生活環境
課へご相談ください。
（生活環境課）

9 一区北
歩行者の安全確保及び
防犯上の観点からも街
灯を設置して欲しい。

区内に街灯がない場
所があり、歩行者の安
全や防犯の面からも
設置が望ましいと考
えるため。

防犯灯の設置については、町の通常予算で対応できま
す。区長さん申請となっていますので、設置場所等につ
いてご協議をお願いします。
（生活環境課）

10 一区北
カーブミラーを付けて欲
しい。

①一区北地内団地付
近
右側から走ってくる自
転車が見えない。
②一区北地内ゆきむ
ら付近
双方から来る自動車
が見えず正面衝突の
可能性がある。

①曲がり角の視認性を良くするために片面ミラー1箇所
を昨年の7月に設置しました。
②県道への出口の視認性を良くするために片面ミラー1
箇所を昨年の8月に設置しました。
（道路課）

11 上郷

ウォーキングコース・
ジョギングコースを設定
し、休める場所としてベ
ンチを設置する。

阿見町内には、「阿見
町ウォーキングコー
ス」「茨城県ヘルス
ロード」「マイ阿見散歩
マップ（茨城大学農学
部）」などがあるが、二
小地区は殆ど含まれ
ていない。区民の健康
維持（増進）の為に近
隣（二小地区）に
ウォーキングコース・
ジョギングコースを設
定したい。また、二小
地区には幾つかの史
跡があるので来訪さ
れた方々にそれらを
お知らせすることにも
役立つと考える。
高齢者等により連続
歩行が困難な方々の
為に小休止の為の対
候性のあるベンチを
設置する。

町・県が設定するウォーキングコースには、ガイドライン
があり、「安全性に配慮されている」という要件がありま
す。コース上の車道を利用する場面においては、その車
道の概ね7割において、歩道（ガードレールや縁石等によ
り車道と区分された道や路側帯）が設けられていること
などが要件となります。今回ご提案いただいたウォーキ
ングコース等の設定には、安全性の確保が難しい状況で
す。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
（健康づくり課）



12 上郷

上郷区からは路線バス
を利用するには相当な
距離がある。最寄りのバ
ス停（例えば茨大前）付
近に自転車置き場を整
備し利便性を高めてほ
しい。

昨年、「関東鉄道㈱」に
は近くに同社所有の
適地はなく、茨大土地
提供は前例がないの
で対応が難しい」との
回答でした。実態とし
て自転車が植栽の間
に置かれているのを
見るとバス停付近の
植栽を切れば場所は
確保できるのではな
いか。

関東鉄道茨大前バス停が設置されている道路の管理に
つきましては来年度より阿見町に移管されます。
このため、駐輪場の設置に係る具体的な内容を町道路課
と協議する必要はございますが、地域予算で対応するこ
とは可能となります。採用されるかどうかは地域づくり
会議での話し合い次第にはなりますが、来年度改めてご
提案いただければと考えています。（都市計画課・道路
課）

13 上郷

お囃子に必要な和楽器
1.大太鼓（長胴）×1
お囃子用　30万円前後
2.小太鼓（〆太鼓）×2
10万円前後
3.笛　×１
4.笑面（ひょっとこ「子
供用」×２、おかめ面×
2）
5.衣装
（子供用、たっつけ袴等）
6.太鼓台とバチ

縁日用品
かき氷機械　10万円
綿飴機械　5万円
ポップコーンマシーン
10万円
金魚すくいキット　２万
円
ヨーヨーすくいキット
２万円

上郷祭を通じ、人との
交流や一体感を助長
しておりますが、世帯
数有数の上郷区にお
いて祭りの巾を広げ
獅子舞に加え、お囃子
（ひょっとこ、おかめ踊
り）を取り入れ地域の
人々に笑いと楽しさ
を与えたい。上郷区公
会堂で定期的に練習
を実施し、敬老会・上
郷祭等で披露する。
行政区の夏祭り実施
が困難になり、二小学
区で5地区の共同のイ
ベント開催を考えて欲
しい。子供の遊べる
ゲーム、全体が参加で
きるものとして、縁日
用品を購入し、二小学
区で夏祭り（縁日）を
実施する。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、地域イベント等で利用する模擬店用品
（かき氷機、金魚・ヨーヨー・スーパーボールすくい等）一
式 を購入します。
(町民活動課)

お囃子（ひょっとこ、おかめ踊り）を行っている伝統芸能
団体をご紹介することは可能です。
(生涯学習課)


